



Echo du Conseil de congrégation

Jour 4, Jeudi 31 juillet 2025

Le conseil de congrégation a poursuivi ses assises par la présentation des rapports. Il s'est agi essentiellement de l'enracinement spirituel.

Il ressort des échanges un constat général d'une évolution dans l'intégration personnelle et communautaire de la dimension spirituelle de notre vie d'orantes. Le ressourcement spirituel (les retraites mensuelles et annuelles, l'oraison diurne et nocturne, l'adoration, la Lectio Divina, la lecture spirituelle et l'étude) alimente notre prière. Une attention particulière a été portée sur une liturgie bien préparée qui contribue à la prière de tous. L'approfondissement du charisme par les recherches personnelles suivies de partage et d'échange reste une préoccupation pour plusieurs.

Les membres du conseil de congrégation ont constaté que les surcharges de travail peuvent jouer sur la qualité de la vie de prière et générer la difficulté à s'appliquer au silence. Par ailleurs, la rupture, l'enfouissement, le retrait sont autant d'éléments pouvant faciliter notre relation à la famille et à l'autre en général. La régularité à la prière communautaire demande d'appliquer davantage le principe de « *Quitter Dieu pour Dieu* ».

Dans certaines entités, le partage de notre charisme avec les associés est une force. Les autres entités devront fournir des efforts pour collaborer davantage avec les laïcs qui ont le désir de vivre de notre héritage spirituel.

Tout en reconnaissant l'importance des nouvelles technologies comme outils qui facilitent la circulation de l'information, la recherche et même le ressourcement spirituel, il convient d'en prévenir le danger qui peut nuire à la vie contemplative.

Les travaux de ce jour poursuivent en carrefour pour relever les points saillants de nos échanges et qui seront approfondi les jours à venir.

